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2016 年７月２１日(木) 第２１４２回 今年度第３回例会

 

会 場 監 督                       鈴 木  誠 
 

開  会  点  鐘                      12時30分 

ロータリーソング             それでこそロータリー 

ビジター・ゲスト     仙台育英学園高校校長  

                 加藤 雄彦 様（仙台ＲＣ）  

今月のお祝い  新工場竣工祝  鈴木 誠 会員  

 

本日、７月２１日は、自然公園の日、神前結婚記念

日、日本三景の日が制定された日であります。自然公

園は、国立公園、国定公園、都道府県立の自然公園

を総称して自然公園といいます。優れた自然の風景

地を保護する目的としています。神前結婚記念日は、

明治３３年に、日比谷の東京大明神が神前結婚式の

ＰＲをしたことが始まりで、原型は宮中婚礼を参考にし

たそうです。日本三景の日は、日本三景観光連絡協

議会が制定し、林鵞峰という儒学者が、松島、天橋立、

宮島を絶賛したことにより、１６１８年の誕生日を記念日

に制定しました。林氏は水戸光圀公、黄門様の相談

役的立場の人です。 

先週は、ガバナー公式訪問と、１００％出席を目指

す例会ということで、大変出席率の高い例会となりまし

た。感謝申し上げます。例会前のガバナーとの会長幹

事会では、クラブ概況を報告し、ガバナー方針の会員

増強と維持、財団への協力といった体制はすでに達

成段階にあるとガバナーからお褒めの言葉をいただき

ましたが、尚一層、会員の増強と、財団への協力をお

願いします。１５日には、多賀城高校のＩＡＣの例会に

委員の皆様と出席し、クラブから本年の活動助成金を

お渡しして参りました。通学路清掃ボランティア、熊本

地震募金等１１項目にわたるこれまでの活動報告と、７

月、８月の６項目の活動計画を伺いました。活発な活

動を推進していますことをご報告します。本日は、五

大奉仕委員会の年度方針発表ということで、五大奉仕

委員長の皆様、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

◇ロータリー(財)米山記念奨学会より 

・普通寄付金申告用領収証発行について 

△例会変更 

  ・塩釜 RC  

   休会 平成２８年８月１２日(金)  

   クラブ定款第６条１－Ｃにより 

◎会報をいただきました。 

  ・鹿児島南 RC 

 

○親睦委員会 大久保美津子委員 

  ・八坂神社夏の例大祭のご案内 

   ７月３１日（日）６：３０～ 
 

「五大奉仕委員会年度活動方針」  

 

☐ クラブ奉仕委員会 横田 芳博 委員長 

クラブ奉仕委員会は４つの委員会、親睦委員会、プ

ログラム出席スマイル委員会、広報雑誌会報委員会、

炉辺談話委員会の４つの委員会を束ねる形の委員会

になっています。各委員会の皆様には早々に委員会

を開いて、今年度の方針等を決めて頂き、来週発表

の予定となっていますのでよろしくお願いします。 

クラブ奉仕委員会の大きな事業の一つとして、友好

クラブ、高岡万葉ＲＣ，鹿児島南ＲＣの２つのＲＣと友

好クラブを結ばせていただいていますが、高岡万葉Ｒ

Ｃとは、友好クラブ締結２０年目ということで、今年度、

多賀城にご来訪いただき調印式ということになります。

また、鹿児島南ＲＣとは、私の会長年度の時に、友好

クラブの締結をさせていただきました。先方の意向から、

今年度は多賀城来訪を希望されていますので、着実

に準備を進めてまいりたいと思っておりますのでご協

力のほどお願いいたします。 

最近大勢の新入会員に入会いただいているにもか

かわらず、我々先輩が、教育する術をしていない、教

育する場も設けていないということで、８月９日新入会

員９名の方に、私と鈴木誠さんとでレクチャーをさせて

いただくことになりました。炉辺談話委員会がやるべき

なのか分からなかったのですが、新人教育の担当が

会 長 挨 拶 ＜要旨＞  佐 藤 仁一郎   会長 

幹 事 報 告        佐 藤  良 一   幹事 

委  員  会  報  告 

卓        話 
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私と鈴木誠さんなので、２人で中心になって新人の教

育をしていきたいと思います。 

クラブ奉仕委員会の中での活動。特にクラブ奉仕は

クラブの中心となるはずですので、小委員会の皆様に

おいてもクラブの更なる活性化に資するように頑張っ

て頂きたいと思いますので今後ともよろしくお願いしま

す。 
    

☐ 職業奉仕委員会 宮城 順 委員長                          

  今年度の目標はスローガンとして「互いの職業を知

ろう」ということを挙げさせて頂きました。近年加速度的

に会員が増えておりまして、喜ばしいことなのですが、

空洞化にならないよう世代間ギャップが出ないように、

お互いの職業を通して知り合いを深めようということを

目標としていきたいと思います。 

  具体的には、職業奉仕月間が来年１月に予定され

ております。フォーラムは１月１９日の予定でプログラム

に入っておりますので、この日にフォーラムを開催する

ためには準備が必要ですので、ご協力をお願いしま

す。５月１８日に今年度２回目の職業奉仕の企画を用

意しました。 

  入会していただいた若手経営者の方々にそれぞれ

の職業観をお話して頂き、ぜひ今どきの若手経営者

の感覚をベテランの会員の皆様に知って頂きたい。意

識の差を実感して頂きたい。そのような形で今年度２

回の職業奉仕の活動を予定しています。 
 
☐ 社会奉仕委員会 阿部 新康 委員長 

  今年度は、震災メモリアルガーデンの美化運動（９

月１９日）を通じて、震災を風化させず、水仙の花を咲

かせ、日本三大桜を育てる活動をして満開の花で市

民にやすらいで頂きたいと思いますのでご協力お願

いします。 

  また、子供たちが楽しみにしている、第３３回多賀城

ロータリー旗争奪少年野球大会に向けて、まずは協

賛を集めて立派なプログラムを作りたいと思います。 

  地域で何が求められているか情報を収集し奉仕活

動につなげていきたいと思います。それについては、

せっかくＩＡＣが発足したものですから、ＩＡＣの活動を

フォローして応援していきたいと思います。 
 
☐ 国際奉仕委員会 引地 辰男 委員長   

  今年度の活動として、日程はまだ決定しておりませ

んが、海外での国際交流や関係団体への表敬訪問

等を考えております。まだ決定していない他の委員会

スケジュールもありますので調整の上、早急に決定し

ていきたいと思います。また、地域内の国際交流団体

との交流等も考えていましたので、ご協力お願いいた

します。 
 
☐ 青少年奉仕委員会 加藤 千明 委員長 

  昨年度、発足した多賀城高校ＩＡＣの基礎を築いて

いかなければならないと思っていますので皆様のご協

力をお願いします。 

  また、今年度も子供ゆめ大会を１００年構想さんに

協力してやっていきたいと思います。運営について、

子供たちが発表して終わりという形では寂しい感じが

するので、１００年構想さんと相談の上表彰等盛り上げ

方を考えていきたいと思いますので、ご協力お願いし

ます。 
 
☐ 総括 菅野 智 副会長  

  以前は国際奉仕委員会がロータリーの翼を派遣し

ていました。前年度、国際奉仕委員長をさせていただ

き、ロータリーの翼を派遣したかったのですが叶わず。

今後は青少年奉仕委員会と協力して多賀城ＲＣから、

ロータリーの翼を派遣したいと思っていますので、よろ

しくお願いいたします。 
 

 
 ・佐藤仁一郎会長はじめ多賀城ＲＣの皆様、日頃は 
 仙台育英学園多賀城校舎の生徒や教員が大変お 
 世話になっています。多賀城高校ＩＡＣのスポンサー 
 素晴らしい奉仕活動ですね。 

仙台ＲＣ 加藤 雄彦 様 
・先週ガバナー公式訪問、１００％出席を目指す会員

皆様のご協力感謝いたします。     佐藤仁 会長 
・加藤様、ようこそ。息子２人が育英学園ラグビー部で  
 お世話になりました。          阿部（新）会員 
・鈴木パスト会長、新社屋、落成おめでとうございます 
                           田口会員 
・昨日、前任地の能代から友人が来仙し旧交を深め 
ました。                      千葉会員 
・これからもご指導お願いいたします。    安住会員 
・先週、会長幹事お疲れさん会ありがとうございました。                            

小島会員                      
・ゲストの加藤さん楽しい多賀城ＲＣをお楽しみくださ 
 い。誠さん新社屋おめでとうございます。 小向会員 
・新工場のお祝いありがとうございました。  鈴木会員 
・五大奉仕委員会一年間よろしくお願いします   

 引地・大熊・田口・大久保・伊東・林・赤坂・大友 
 佐藤（良）・横田・菅野・丹野・芦澤・佐藤徳・穀田                         

各会員 
本日の合計   28,000 円 

 
本日第２１４２回例会出席率  ２９/３９名   ７４．３６％
前々回第２１４０回例会修正出席率       ８６．１０％  
                                  

 
○ ７/２８  テーマ:「小委員会年度活動方針発表」 

担当: 各小委員会委員長 
 

閉  会  点  鐘                      13時30分 

         文責：雑誌会報委員会 芦 澤  卓 也 

スマイルボックス             S・BOX委員会 

出 席 率 報 告              出席委員会 

次  回  卓  話 


